

Nouvelles du Conseil général

Chères sœurs,

Nous terminons notre dernier conseil de cette année si particulière et nous vous donnons quelques nouvelles.

Fonctionnement du Conseil général

Sr Fabiola partira en Corée le 3 août 2020. Comme nous l'avions déjà annoncé en novembre 2019 elle y vivra et rejoindra le Conseil général à chaque fois que c'est nécessaire.

Avec la crise sanitaire, dont on ne voit pas la fin, nous avons changé notre manière de travailler. Pour des décisions concrètes, nous fonctionnons très bien en visio-conférences. Mais pour des discernements plus profonds, nous aimons nous retrouver en présentiel. Le Conseil général fonctionnera donc en 2020-2021 avec 3 réunions prévues à Nancy, et entretemps des visio-conférences régulières. La crise du corona virus nous a permis de nous familiariser avec les moyens nouveaux de réunions virtuelles. Nous ferons une évaluation de notre fonctionnement à la fin de l'année 2020-2021.

Bien entendu, il faudrait prévoir aussi des visites du Conseil général dans les différentes entités, mais le moment n'est pas encore venu pour programmer ce genre de déplacements. Nous le regrettons beaucoup.

*

Annulation

La situation actuelle nous a aussi obligées à annuler les deux réunions prévues en octobre en Corée : celle des formatrices et celle des responsables des Laïcs Associés.

*

Agenda

Nous envisageons le calendrier suivant, qui reste soumis à l'évolution de la situation :

2021 * en février, réunion du **Conseil de Congrégation**

* réunion de la **Commission Finances** (la date sera négociée avec les participantes)

* réunion des **Responsables de Formation** (la date sera négociée avec les participantes)

- 2022** * en février, réunion du **Conseil de Congrégation**
* en juillet, autour du pèlerinage de Beauraing, **Conseil de Congrégation élargi**
- 2023** * en février, réunion du Conseil **de Congrégation**
* autour du pèlerinage de Beauraing, **Assemblée des Laïcs Associés**
- 2024** * **Chapitre général**

*

Thème d'année 2019-2020
(Chapitre 4 des Actes du Chapitre général 2018)

Vos responsables d'entités vous inviteront dans les semaines à venir à un partage sur vos découvertes et vos expériences avec ce thème d'année. Nous espérons pouvoir vous envoyer vers la mi-novembre un document qui partagera les contributions des différentes communautés à travers le monde.

*

Nouveau thème d'année 2020-2021

Le Conseil général, en collaboration avec le théologien Luis Martinez, a envoyé aux responsables d'entités une documentation pour aider les communautés à travailler le nouveau thème d'année « Laudato Si' et la conversion écologique ».

Ce travail vous sera proposé par les Supérieures provinciales, régionale ou déléguée selon le rythme possible de l'entité.

*

Sr Veronica a terminé ses études à Bruxelles, respectivement à Paris, et elle rentre en Corée.

*

A celles qui sont maintenant en période de vacances, nous souhaitons de prendre un bon repos. Malgré la distanciation sociale, nous vous restons unies fraternellement.



Sr Gaby
et les Conseillères générales